31.- Jardines de Cecilio Rodríguez y la senda botánica 5.

Los cuidados jardines de Cecilio Rodríguez están al cruzar el paseo de los Carros.

Los jardines están dedicados a Cecilio Rodríguez.

Cecilio Rodríguez fue Jardinero Mayor del Ayuntamiento de Madrid desde 1914.

Los jardines tienen arcos de hierro y pérgolas para sujetar las plantas y flores.

Hay un **cenador** cubierto al fondo de los jardines.

Cenador: Espacio redondo que hay en los jardines, y que vallado y vestido de plantas trepadoras, parras o árboles.

Algunos actos institucionales del Ayuntamiento de Madrid se celebran en el cenador.

Hay un busto dedicado a Cecilio Rodríguez junto al muro del cenador.

Jean Nicolas Forestier influyó en las obras de Cecilio Rodríguez.

Jean Nicolas Forestier fue un jardinero francés

creador de los Jardines del Parque de María Luisa.

Los Jardines del Parque de María Luisa están en Sevilla.

La obra de Cecilio Rodríguez tienen mezcla de estilos

La fuente de las Gaviotas está en la entrada principal

de los jardines de Cecilio Rodríguez.

con mayoría de elementos andalucistas.

La entrada principal está frente a los jardines de Herrero Palacios

y la Casa de Fieras.

La fuente de las Gaviotas es de 1962.

La fuente representa a una bandada de gaviotas

que vuelan sobre unas rocas colocadas dentro de la fuente.

Bandada: Grupo numeroso de pájaros que vuelan juntos.

La fuente está llena de nenúfares.

La fuente es una imagen muy be

Ajedrezado: Que presenta cuadros de dos colores dispuestos como las casillas de un tablero de ajedrez.

las losetas ajedrezadas,

- los cipreses recortados, y
- los pavos reales que pasean y lucen sus grandes colas abiertas.

La zona central de los jardines es lo más espectacular.

La zona central tiene 4 estanques con surtidores

y cipreses cortados en formas redondas o cuadradas.

Hay estanques y pérgolas en esta zona.

En la zona encontramos estanques, y pérgolas con sus columnas rodeadas de hiedra, sus setos de boj y sus bancos de piedra.

Las pérgolas tienen:

- **Hiedra:** Planta trepadora de color verde. La hiedra por las paredes y los árboles.
- columnas rodeadas de hiedra,
- setos de boj, y
- bancos de piedra.

Las calas crecen en primavera

en las fuentes de los jardines de Cecilio Rodríguez.

Un ejemplo de fuente es la fuente de la bellota.

Las calas son los árboles número 48 de la senda botánica número 5 del parque del Retiro.

El ciprés de Monterrey recuerda a los jardines clásicos de Francia e Italia.

El ciprés de Monterrey crea un espacio de carácter arquitectónico con su poda característica.

El ciprés de Monterrey es el árbol número 49 de la ruta botánica número 5.

El arce plateado es una de las joyas botánicas del parque del Retiro.

El arce plateado es uno de los 8 árboles

incluidos en el Catálogo Regional de especies amenazadas de fauna

y flora silvestres y de árboles singulares de la Comunidad de Madrid.

El arce plateado es el árbol número 50 de la ruta botánica número 5.

Hay un ciprés de los pantanos

en los Jardines de Cecilio Rodríguez.

El abeto de Masjoan es el árbol número 51 de la ruta botánica.